

市民の命を守るために

県内の感染者が急激な増加傾向にあることから、4月1日に政府専門家会議が示した**感染拡大警戒地域**における**国民がとるべき行動**を参考に市民の皆さまに次の4つのご協力を強くお願いします。

何かとご不便をおかけいたしますが、市民やご家族の命にかかわることですので、ご協力をお願いします。

1 「三つの密」を避ける

新型コロナウイルスへの対策として、クラスター（集団）の発生を防止することが重要です。日頃の生活の中で3つの「密」が重ならないよう工夫してください。

2 不要不急の外出を控える

3 5月末まで市主催行事の中止

勝山市では、5月末まで市主催の多数が集まる不要不急の集会・イベントは中止させていただきます。

4 家族以外の多人数での会食は控える

①換気の悪い密閉空間



②多数が集まる密集場所



③間近で会話や発声をする密接場面



相談・受診の目安

次の症状がある

- ▶風邪の症状や37.5度以上の発熱が4日以上続く
- ▶強いだるさや息苦しさがある

重症化しやすい人は症状2日程度で相談を

- ▶高齢者
- ▶糖尿病、心不全、呼吸器疾患（COPDなど）の基礎疾患がある方や透析を受けている方
- ▶免疫抑制剤や抗がん剤等を用いている方
- ▶妊婦（念のため重症化しやすい人と同様に早めに相談）

該当する方は
お電話を

奥越健康福祉センター（帰国者・接触者相談センター）
☎66-2076 または ☎64-5774

医療機関によって対応が異なりますが、かかりつけ医に電話をして、対応を仰ぐことが重要です。病院まで行かずとも、電話による再診は可能であり、薬を処方してもらえることがあります。

持病のある方への注意

洗いと、外出を自粛することで社会へのウイルス拡散を防げます。

不要不急の外出を控えよう
県内の患者数が日に増えています。今後も外出自粛の要請などは続く事が予想されます。新型コロナウイルスは、暴露から5日間程度で発症することが多く、発症から10日前後でウイルス量がかなり減ると言われているため、2週間の期間の自粛が重要となります。



勝山市医師会
平泉 泰 会長

市民の皆さまへ

新型コロナウイルス感染症 拡大防止のためのお願い



勝山市新型コロナウイルス
感染症対策本部長
勝山市長

山岸正裕

今、世界中が誰も予期しなかった新型コロナウイルスの蔓延という未曾有の危機に直面しています。

勝山市では、私を本部長とする新型コロナウイルス感染症対策本部を設置して、情報収集と対策指示に全力で取り組んでいます。

これまで、爆発的な蔓延を防止するため、国・県の動向を踏まえ、小中学校の臨時休校や児童センターでの留守宅児童の受け入れなどを行っています。

更に今後は、医療機関、保育園、こども園、高齢者施設などへの感染拡大を防ぐため、4月4日から、公共施設の利用を当面の間、大幅に制限をかけることとなります。併せて、市主催のイベントなどについても、5月31日まで中止するなどの措置を行って更なる市民の安全安心を図ってまいります。

現時点で、県内でも多数の方が発症され、亡くなられた方もおられることから、現在、「爆発的な蔓延」に向かうかどうかの瀬戸際に直面しています。

このような現況を踏まえて、地域における団体行事、地区行事などの開催につきましても、可能な限り自粛をするなど、皆さまのご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

また、引き続き、国の方針を踏まえて、県や関係機関と連携を図りながら、日々変化する状況を注視し、迅速な情報収集・発信に努め、一日も早い事態の鎮静化に向けて全力で取り組んでまいります。

かつてないウイルスとの戦いはこれから長期戦となります。まち全体に広がらないように、感染防止には、これまで同様、市民一人ひとりの心がけが非常に重要になります。

「密閉」・「密集」・「密接」な環境を避けることや基本的な感染予防を徹底していただきますとともに、正確な情報の入手に努め、冷静に行動していただきますようお願い申し上げます。

市民全員が力を合わせて、この危機を克服しましょう。